

## ECOS DIVERSOS DE SOCIEDAD

### Compromiso matrimonial de archiduque Otto de Habsburgo

Dos de las dinastías más antiguas de Europa se unirán pronto por lazos matrimoniales: el archiduque Otto de Habsburgo, heredero de los Tronos de Austria y Hungría, se va a casar con la princesa Regina de Sajonia-Meiningen. Es una unión humana, sin consideraciones diplomáticas, en la que un hombre, todavía joven, de treinta y ocho años, se casa con una muchacha a la que lleva doce. El novio es el descendiente de Fernando, de aquel nieto de Isabel y Fernando, que nació en Alcalá de Henares, dos años después que el futuro Emperador, y que en Austria-Hungría inauguró la dinastía que había de subsistir hasta el derrumbamiento y la revolución de 1918; primogénito del Emperador-Rey Carlos y de la Emperatriz-Reina Zita, tan conocido en España, donde pasó su niñez, sobre todo en Lequeitio, en la provincia de Vizcaya. Hoy es doctor en Derecho y Ciencias Políticas; habla alemán, húngaro, francés, inglés, italiano, español y portugués y algo el vascuence. Ha recorrido el mundo entero, publicado numerosos estudios de sus viajes y pronunciado gran número de conferencias.

En cuanto a la prometida, que el día 6 de este mes ha cumplido veintiséis años, pertenece a la egregia Casa Wettin, sobre la cual existen documentos desde principios del siglo x, y, por tanto, una de las dinastías más rancias del Sacro Imperio Romano. Es la misma familia cuya rama segundona ha reinado en Sajonia, y la mayor, en Sajonia-Meiningen, hasta la caída del Segundo Imperio, en 1918. Los príncipes de Sajonia-Meiningen se distinguían siempre como protectores de la literatura y las artes.

El padre de la princesa Regina, Jorge III, no llegó ya a reinar efectivamente, pero desde 1940 fué el jefe de la Casa. Nació en 1892 y, a la edad de veintisiete años, contrajo matrimonio con la condesa Clara María Korff Schmising Kerssenbrock, descendiente de una de las familias más rancias de Westfalia. Del enlace nacieron dos varones y una hija. El mayor, Antonio Ulbricht, murió en el campo de batalla, y el menor, Federico Alfrédo, es sacerdote desde el año pasado. El príncipe Jorge III, que ejercía en Turingia su carrera de magistrado, fué detenido por los invasores rusos y conducido a un campo de concentración próximo a Leningrado, donde murió a consecuencia del tifus en 1946. Su hija única, Regina, Elena, Isabel, Margarita, ha estudiado biología y filosofía, y ha tomado parte muy activa en las tareas de la organización católica "Charitas". Excelente pianista, habla, además del alemán, francés e inglés.

Los futuros esposos se vieron por primera vez en Baviera, en diciembre de 1949, y se sabe que la boda se celebrará en la próxima primavera.—A. R.

### BAUTIZO

Se ha celebrado el bautizo de la hija de los señores de Grañén y Llanas (D. Dominador), ella Isabel Lloréns y Díaz Merry. La niña, que recibió el nombre de Isabel, fué administrada por la señorita Dolores Grañén y D. Rafael Herráiz.

### PETICION DE MANO

Por el excelentísimo señor general Venancio y señora, y para su hijo, el teniente de Aviación D. Ricardo, ha sido pedida a los señores de Fernández Catalán la mano de su hija Elena. La boda se celebrará en febrero.—R.

## RECELO ARGENTINO ANTE LA CONFERENCIA DE CANCELLERES DEL HEMISFERIO, CONVOCADA PARA MARZO

Los Gobiernos hispanoamericanos exigen propuestas concretas sobre el aprovisionamiento por Estados Unidos de alimentos y manufacturas. LA REUNION SERA UNA PRUEBA DIFICIL PARA EL PRESIDENTE PERON, PARTIDARIO DE LA INDEPENDENCIA ECONOMICA DEL PAIS

Tendencia más débil en la Bolsa de Madrid, menos animación en Barcelona y reajuste de posiciones en Bilbao

Buenos Aires 11. (Crónica del correspondiente de Amunco, Armando Puente.) La Conferencia de cancilleres americanos, convocada por los Estados Unidos con el fin de examinar las medidas políticas, económicas y militares que se deberán adoptar frente al comunismo, despertó un escaso interés en el pueblo argentino, cuando el secretario de Estado, Acheson, dió a conocer los deseos de su Gobierno. Unicamente, el diario peronista "La Epoca" hizo varios comentarios editoriales, fijando una línea que puede considerarse, en cierto modo, la que adopta una parte del público. Destacaba el diario sus temores de que la Conferencia Interamericana de Consulta sometiera incondicionalmente a los países hispanoamericanos

a las directivas de Washington, y que éste no sólo se ocupe de organizar un fuerte bloque articomunista, sino que también pretenda aumentar aún más su dominio sobre todo el Nuevo Mundo, y servir a "los fines imperialistas que han sido su objetivo político durante muchos años".

El Gobierno argentino no tiene, aparentemente, estos prejuicios, pues fué el primero en dar la contestación afirmativa a la posición norteamericana, seguida en pocas horas por todos los demás países del Continente.

Se decidió entonces que la Conferencia de ministros de Relaciones Exteriores se celebraría en Washington a partir del 26 de marzo, a fin de que tengan tiempo de asumir el mando los nuevos presidentes del Brasil—31 de enero—, Uruguay—1 de marzo—y Guatemala—15 de marzo—, y a que pueda conocerse el informe del Consejo Económico y Social de la O. N. U., que se reunirá en Santiago de Chile, en el mes de febrero.

Según parece hasta el momento, las cuestiones económicas van a figurar en el primer plano de las discusiones. Los norteamericanos se proponen crear un "pool" de materias primas estratégicas y alimentos. Uno de los puntos neurálgicos será el del "precio que se pagará a América latina por las materias primas necesarias para el esfuerzo de defensa democrático", según se informa de Washington, desde donde se añade "no se cree que los ministros de Relaciones Exteriores debatan abiertamente un asunto tan delicado, pero se afirma que el problema tiene que ser resuelto si se desea alcanzar una completa cooperación".

Estas noticias han comenzado a poner alerta al público argentino. Se recuerda que en 1942 se celebró en Río de Janeiro otra Conferencia Interamericana de Consulta, donde se dió una declaración sobre precios que invitaba a no permitir los "aumentos exagerados" para las materias primas, y se trataba de establecer una "relación equitativa" entre los precios de alimentos y materias primas y de artículos manufacturados.

"Esta declaración quedó en aguas de borrajas en cuanto a precios de los artículos manufacturados. Nada, absolutamente nada, consiguieron los países hispanoamericanos de los Estados Unidos. Las dificultosas compras que lograron realizar durante la guerra estaban sometidas a un régimen de pago previo, y sin seguridad de ninguna clase respecto a entregas, embarques, calidades, precios." Desde hace poco tiempo, Washington vuelve a reclamar de los países de este hemisferio la modificación de su régimen de cambios y de permisos para importar, a fin de no referirlos a las condiciones de "compra en firme", porque los Estados Unidos no pueden dar condiciones de seguridad al respecto. Ya algunas naciones han adoptado tal modificación.

Con la anterior experiencia, los Gobiernos hispanoamericanos exigen hoy que se formulen propuestas concretas sobre cómo piensa Estados Unidos proveer a estas naciones

## «Venta posbalance»

Bolsos, medias, bisutería fina, etc., con grandes rebajas

Magníficos bolsos de plexibox de 90 pesetas, ahora a 59; de 110, a 69, y de 125, a 78. Bolsa de ante negro, con medallón, de 180 pesetas, a 99. Medias de seda de 10 pesetas, a 8,90; de 13,50, a 10,90, y de 15,50, a 12,50. Bisutería fina: Collares de perlas de 7 y 8 mm., de 20 y 25 pesetas, a 10. Pulseras de 15 pesetas, a 10. Pendientes de 15 y 20 pesetas, a 5. Broches de 10 pesetas, a 5.



La "Venta posbalance" incluye infinidad de artículos para señoras, caballeros y niños. ¡Véalos y juzgue personalmente! Y todo lo del hogar en el Anexo.

**Sederías Carretas**  
Y  
**Galerías Preciados**